



VILLEURBAD

Badminton Club Villeurbannais

COMPTE-RENDU

DATE ET LIEU

04/07/2024 à l'OSV

ORDRE DU JOUR

AG du Villeurbad

PRÉSENTS

41 présents et 13 procurations

Convocation à 19h00

Début de la séance à 19h32

Vote du président de séance : Marion GREVET

Vote Contre : 0 Abstention 0.

Marion GREVET présidera la séance.

Vote du secrétaire de séance : Romain BONNET

Vote Contre : 0 Abstention 0.

Romain BONNET sera secrétaire de la séance.

Vote du procès-verbal 2022-2023 : Vote Contre : 0 Abstention 0.

Le procès-verbal 2022-2023 est donc adopté.

Le règlement intérieur n'a pas évolué cette saison.

Vote du règlement intérieur : Vote Contre : 0 Abstention 0.

Le règlement intérieur est donc adopté.



VILLEURBAD

Badminton Club Villeurbannais

Bilan moral du président : Marion GREVET (19h34) (voir discours).

“Bonjour à tous, je vous remercie d’être venu à ce moment si important qu’est L’assemblée générale du club. Pour ce bilan moral j’avais pour intention d’être plus brève que mes prédécesseurs mais maintenant que je vois tout ce que je dois vous dire je vous souhaite une bonne écoute !

Tout d’abord un point sur un nombre : 474, c’est le nombre d’adhérent inscrit au club cette saison, c’est un nombre qui n’a cessé d’augmenter ces dernières années et qui ne facilite pas la tâche au bureau mais on est quand même fier d’afficher un tel nombre; Même s’il risque d’être impacté par la perte du gymnase Jeanne Desparmets Ruello qui va nous demander une restructuration de nos créneaux.

Cette saison aura donc été marquée par un record d’adhésion mais aussi par l’arrivée de ce nouveau bureau qui s’est donné du mieux qu’il pouvait avec sa petite expérience et qui nous permet de glisser sur une nouvelle vague tout en nourrissant l’esprit BCVIL, pour lequel nous avons énormément travaillé avec un projet sur 5 ans en collaboration avec Geoffrey et dont vous retrouverez tous les détails sur le site très prochainement. Finalement, nous avons enfin changé de banque en passant de la banque postale au crédit mutuel, ce qui nous facilite grandement la vie et qui était devenue une nécessité pour le bureau depuis quelque temps.

Pour ce qui est des évènements on va faire un tour rapide:

La nouveauté cette année c’est l’expérience tournoi en soirée avec le vil’LadyBad qui nous a permis de prévoir un budget pour l’organisation d’un stage féminin à tarif très réduit pour nos adhérentes et qui sera encadrée par une entraîneuse diplômée d’Etat la saison prochaine.

Ensuite grâce à l’organisation du Villeurdames nous avons pu faire un don de 2000€ à Léon Berard, et dans l’objectif de toujours améliorer ce chiffre et de pallier au peu de joueuses en simple nous allons ouvrir un tableau de mixte sur le samedi permettant aussi à ces messieurs de participer plus activement à notre action caritative.

Je continue avec l’organisation du Villeurbad qui a eu lieu pour la première fois à JDR, ça a été un franc succès le seul bémol revenu a été le manque d’indication pour les parkings alentours ... Franchement, ça va ! Par contre on a eu des retours particulièrement gratifiant sur la buvette pour notre effort responsable et pour la qualité des produits maison proposés donc Merci à vous pour ce que vous nous avez apporté et si vous n’avez pas eu l’occasion ou les infos nécessaires pour pouvoir apporter votre plat ou simplement aidez nous essaierons d’être plus clair l’année prochaine à ce sujet.



VILLEURBAD

Badminton Club Villeurbannais

Enfin pour nos événements conviviaux propres aux clubs nous notons aussi beaucoup de réussite, on sent que les formats des barbecues et de la galettes vous plaisent, dans la grande majorité, et nous sommes heureux de voir que c'est le cas, je suis particulièrement contente de voir que ces événements deviennent de plus en plus familiaux, j'attribue ça au fait que vous vous sentez à l'aise dans le cadre du club et c'est exactement ce que nous recherchons sur ce genre d'événement.

Maintenant et pour finir par rapport au milieu compétitif; nous avons eu beaucoup de chance avec les ICs cette année puisque nous avons réussi à faire jouer 6 équipes et d'en faire monter 3 dont 2 sans avoir été vainqueur sur toutes la ligne et notre R3 se maintient aussi miraculeusement mais Caro vous fera le point là dessus.

Sur les créneaux loisirs,

On note encore beaucoup d'engouement pour les créneaux encadrés, les séances de Geoffrey ont l'air de plaire au plus grand nombre et les fameux intercréneaux organisés en fin d'année ont eu eux aussi beaucoup de succès.

Globalement on retrouve de plus en plus de loisirs sur nos différents événements et ça fait très plaisir ! On a vraiment envie que cette population de joueur se sente partie prenante du club et ne soit pas juste consommatrice, bon on adorerait encore plus en avoir quelques uns au CA ou au bureau, ça nous éviterait de faire des bourdes par rapport à vous puisque malgré le fait que nous essayons de passer de temps en temps sur ces créneaux pour vous rencontrer, il est évident que nous ne pouvons pas porter votre point de vue de la même manière.

Pour revenir au point un peu fâcheux, il était prévu depuis un certain temps par la mairie que nous perdions les créneaux du Mardi à JDR car il abritera les créneaux du BCCL dont le gymnase sera en rénovation, et les travaux devant commencer normalement la saison prochaine nous devrions retourner à l'ancienne formule avec les créneaux encadrés à Eugène Fournière et les loisirs libre le mercredi soir à Albert Camus...

Chez les jeunes,

Notre organisation de challenge jeunes s'est bien passée bien qu'il manquerait presque de parents à la buvette et nos différents créneaux fonctionnent bien. Nous avons intégré une passerelle jeunes pour nos jeunes les plus prometteurs cette saison mais elle n'a pas eu franc succès avec pour cause les horaires scolaires grandissant; et jérémy vous expliquera la petite nouveauté visant à optimiser le niveau de notre créneau J+. Aussi cette saison, Maxime a pu mettre en place l'aide des parents durant les séances U13 ce qui permet



VILLEURBAD

Badminton Club Villeurbannais

d'impliquer les parents de jeunes et moins d'avoir cet aspect de garderie où les parents nous déposent les enfants en coup de vents.

Maintenant je vais parler des quelques problèmes remontées durant la saison dans les gymnases ; telle que les filets disparaissant à ADN et surtout à Jean Mollier en plus des poteaux en fin de vie qui attendent d'être changés, du petit soucis de filet à Eugène fournière et je remercie Benoît et Léo qui ont effectué les réparations; ou des dégâts subis par nos poteaux aux Iris durant les transports pour nos événements.

Enfin je vais finir ce bilan en remerciant nos partenaires Lardesport et Mariette qui nous permettent d'améliorer nos événements internes et externes, je remercie aussi la mairie et la métropole pour les subventions qui nous permettent un fonctionnement stable du club; je remercie nos salariés Geoffrey et Maxime pour les efforts et leur implications dans la vie du club ainsi qu'Olivier pour sa reprise des C3 durant l'absence de Christian; je remercie chacun des adhérents ayant donné de leur temps sur nos différents événements vous avez tous été top, je remercie les adhérents qui comprennent que nous sommes un club et non une société de services, et enfin je remercie tout le bureau et CA qui à fait face à beaucoup de nouveautés et de différentes problématiques tout au long de la saison et je vais dire un merci spécial à Léo, pour son engagement en tant qu'officiel technique et à son pointillisme quant aux différents règlements liés à notre pratique tout en sachant s'adapter aux différentes situations, on apprécie vraiment ce que tu fais pour le club cette saison ! Quant à ceux qui arrêtent leur expérience bureau comme Jeanne après 3 saisons, et qui a tenu une charge dont personne ne voulait : les ressources humaines, je te remercie pour ta pugnacité face à Metisport et pour ton sérieux dans la tenue de ton rôle de secrétaire, ton point de vue à toujours été clair et ouvert, ce qui a toujours permis le bureau d'avancer dans ses divers débats, je sais que tu ne nous quittes pas par ennui et je te remercie d'avoir consacré tant de temps à la tenue et au développement du club merci beaucoup. Enfin Robin, 5 saisons au bureau, tour à tour responsable tournoi, acteur de la commission interclub, capitaine victorieux et responsable de la commission féminine, tu es connu pour ton abstention symbolique mais tu as toujours su donner ton avis tout en laissant l'espace au débat et à la discussion, ton sens de l'écoute et de l'égalité aura fait grand bien au fonctionnement du bureau, tu nous quittes pour évoluer sur le plan sportif et je te souhaite d'y arriver. Merci pour toutes ces heures restées au taf pour participer activement à nos réunions à distances et merci pour tout ce que tu nous as apporté.

Voilà et merci de votre écoute, je vous assure que j'ai vraiment essayé de faire court !"

Vote du bilan moral : Vote Contre : 0 Abstention 3.

Le bilan moral est donc adopté (19h45).

Assemblée : Merci à Marion d'avoir été présidente cette année et d'avoir fait un super travail.



VILLEURBAD

Badminton Club Villeurbannais

Bilan Financier des trésoriers : Thomas BELFER et Noémie GRANDJEAN (19h46) (Voir rapport financier)

« Le résultat comptable de l'exercice 2023-2024 est de 30 822.26 €.

Le résultat d'exploitation (hors produits exceptionnels lié à la condamnation de l'ancien trésorier et produits financiers liés aux intérêts du livret A) pour l'exercice 2023-2024 est de 14 010.94 €

Les raisons qui expliquent ce résultat sont :

Le versement de la deuxième partie de la subvention de la mairie de la saison 2022-2023 en juillet 2023.

L'annulation du tournoi du PLVPB.

Les recettes réalisées lors de nos différents tournois.

La subvention de la mairie est de 12 408 € contre 12 733 € l'an passé. La deuxième partie de la subvention (7 924 €) de l'exercice 2022-2023 a été versée par la mairie seulement en juillet 2023. Cela explique que le montant inscrit dans le compte de résultat de l'exercice atteint la somme de 20 332 € de subvention.

La subvention de la métropole est de 2 000 € contre 2 000 € l'an passé.

Les frais de fonctionnement ont doublé notamment dû au fait de l'investissement dans du matériel pour le bon déroulement des événements interne et externe proposés aux adhérents (exemple : crêpière, tablette tactile, caisse pour les joueurs, éco cup,...). L'augmentation des frais de fonctionnement est également dû au fait que cette année pour respecter les règles comptables nous avons ressortie les commissions prélevées sur chacune de nos transactions bancaires pour le prestataire SUMUP, ZETTLE et sport région. En réalité, lors de la saison dernière ces frais diminuent directement les encaissements réalisés par le club.

Les frais de personnel (salaires) ont augmenté sur l'exercice. Olivier Morier était cette année mis à disposition du club par l'entreprise Metisports. Le coût de cette prestation est supérieur au coût d'un salaire normal. Cette dépense exceptionnelle disparaîtra l'an prochain avec le retour de Christian Ivanès. De plus, nous comptons depuis cette année l'arrivée de Geoffrey Pagan en tant que salarié du club en CDI.

Les achats de volants se sont envolés par rapport au budget prévisionnel. Cette hausse s'explique notamment par l'augmentation du prix des boîtes de volants et les quantités utilisées par le club lors des entraînements et des interclubs. Une nouvelle augmentation du prix des volants va intervenir à la rentrée.



VILLEURBAD

Badminton Club Villeurbannais

La somme dépensée pour remboursements les tournois pris en charge par le club pour la saison est de 6 925 € sur les 8 000 € budgétés. Le budget avait été entièrement utilisé avant l'annulation du tournoi du PLVPB et notre demande de remboursement. Nous avons analysé que le coût unitaire d'un tournoi a augmenté en moyenne de 3 € (le prix d'un tournoi est passé de 18,90 € sur la saison 2022-2023 à 21.90 € sur la saison 2023-2024).

Le prix des licences fédérales sera augmenté à la rentrée d'un minimum de 3 euros par licencié.

L'utilisation de tiers pour la gestion de nos tournois ne nous permet pas de visualiser les mouvements directement en comptabilité car ces derniers sont réalisés seulement sur la plateforme et ne sont donc pas visibles sur le compte bancaire.

Par exemple, nous utilisons le site Badnet à la fois pour le paiement des inscriptions de nos joueurs à certains tournois mais aussi la gestion des inscriptions aux deux tournois du club. Grâce au Villeurdames (tournoi caritatif), nous avons pu faire un chèque de 2000 € au centre Léon Bérard.

Nous avons organisé plusieurs tournois lors de cette saison qui ont permis de récolter des recettes supplémentaires. Une partie de cette somme aurait dû être réinvestie dans des stages notamment pour promouvoir la pratique féminine. Malheureusement ces stages n'ont pas pu être mis en place notamment à la suite de la blessure de l'encadrante. Les sommes récoltées cette année vont être provisionnées afin d'organiser différents stages lors du début de la prochaine saison.

Concernant la procédure judiciaire, un accord a été trouvé avec l'ancien trésorier pour un remboursement selon les échéances suivantes : Un remboursement de la somme de 1250 € par mois durant 35 mois et un dernier remboursement de 650 €.

Cela représente une rentrée exceptionnelle importante sur les 3 prochaines saisons mais nous ne le prenons pas en compte dans le budget à venir car cela n'est pas permanent.

Le bureau se servira de cet argent pour financer en partie le projet de développement du club sur les 5 prochaines années. Les coûts de ce projet et son élaboration sont confiés aux salariés qui le finaliseront d'ici la saison prochaine.

Nous avons perçu 2 261.32 € d'intérêts en décembre 2023 pour rémunérer le compte d'épargne (livret A) que le club possède à la banque populaire. Il n'y a pas eu de mouvement sur ce compte livret A sur l'exercice hormis le versement des intérêts par la banque.



VILLEURBAD

Badminton Club Villeurbannais

Après concertation entre l'ensemble du bureau, nous avons pris la décision d'augmenter le prix des adhésions pour les compétiteurs et les Jeunes+ et d'un montant de 20 € par adhésion et de 15 € pour les créneaux loisirs et jeunes dès la rentrée prochaine. Cette augmentation permettra de couvrir

l'ensemble des dépenses supplémentaires liées aux différents facteurs évoqués précédemment.

Le résultat est donc positif mais reste seulement à l'équilibre si nous prenons en compte les raisons qui expliquent ce résultat. »

Présentation du compte de résultat :

Complément d'informations apportés : Les prévisions sur les adhésions étaient assez basses.

Les frais bancaires ont été détaillés cette année dans le bilan comprenant les frais de paiement par CB.

Les événements internes au club ont été séparés également dans le compte de résultats.

Q : Combien a-t-on d'argent en caisse ? J'ai l'impression que tous les ans on gagne de l'argent ?

R : On a 50 000€ actuellement.

Q : Pourquoi est-ce qu'on augmente ? Pour avoir un an de frais de fonctionnement ?

R : Pour couvrir les frais supplémentaires et la perte d'un créneau. Le remboursement de l'ancien trésorier va être attribué à un projet spécifique et ne sont pas inclus dans le budget prévisionnel.

Q : A quoi sert le fond qu'on ne touche pas ?

R : Si on perd des subventions, si on cause de gros dommages à un gymnase et que le club doit en payer une partie. Ce n'est pas une nouveauté non plus. Le livret A n'est pas touché depuis des années et augmente uniquement via les intérêts. Cela rassure les organismes qui nous versent des financements.

Q : Est-ce qu'il ne serait pas mieux de mettre dans des comptes à terme ?

R : Le but est d'avoir de l'argent disponible et de ne pas bloquer l'argent. C'est une question qu'on peut creuser.

Rappel du président :

Le but de garder de l'argent de côté est d'avoir un an de paiement de nos salariés en réserve.



VILLEURBAD

Badminton Club Villeurbannais

Vote de sincérité des comptes (20h05): Vote Contre : 0 Abstention 0.

La sincérité des comptes est donc adoptée.

Budget prévisionnel : Thomas BELFER et Noémie GRANDJEAN (20h05) :

L'augmentation permet de compenser la perte d'adhérent sur les adhésions.

Les subventions devraient être stables..

Prise en compte de l'augmentation de 3€ des licences.

Augmentation du nombre d'équipes d'interclub départemental.

Augmentation des frais de fonctionnement prise en compte.

Augmentation des frais de personnel pour prise en compte de l'ancienneté des salariés.

Prise en compte de l'augmentation du prix des volants.

Augmentation du coût du textile pour se rapprocher des dépenses de l'année passée.

Augmentation de la somme max dépensable sur les compétitions.

Le budget événement interne a également légèrement augmenté.

Q : Quelles sont les dépenses interclubs ?

R : On rembourse les déplacements quand ils ont un déplacement supérieur à une heure de route. Nous promovons également le covoiturage via une location de bus pour ces déplacements.

Q : On prévoit autant d'adhérents que l'année passée ?

R : Non on en prévoit moins

Q : C'est quoi les services informatiques ?

R : C'est les frais pris pour les adhésions et le site internet du club.

Q : Qu'est ce que Metisports ?

R : C'est le prestataire qui gère pour nous les payes

Q : Les frais bancaires c'est beaucoup ?

R : C'est les frais sur les paiements en Sum-up, Zettle, Sports régions... On préfère que l'argent ne circule pas en liquide même si cela nous coûte des frais bancaires. Cette année on a fait apparaître ces frais bancaires de manière distincte. Les frais bancaires de badnet sont directement payés et



VILLEURBAD

Badminton Club Villeurbannais

intégrés dans les frais de tournois et les résultats du tournoi. Cette année nous n'avons remis que 4000€

Q : Qu'est ce que l'augmentation de prix des tournois de 1€50

R : C'est l'augmentation du coût moyen d'un tournoi.

Q : Qu'est ce que la ligne textile :

R : C'est le coût de l'achat des maillots, on en a vendu environ 220 et on les vend à perte. Nous changeons de fournisseurs de maillots et donc de matière pour la saison prochaine.

Q : Dons et partenariat à 0€ pour l'année prochaine ?

R : Tous les dons que nous avons eu l'année passé ont été sur le Villeurdame et ont été reversés. Nous sommes ouverts à de nouveaux partenariats.

Présentation tournois : Léo Barbier (20h18)

Rappel : on rembourse 20 tournois dans la limite de 8500€ pour l'année prochaine

On ouvre un tournoi par mois et les tournois sont choisis en début de saison.

Au niveau des chiffres : 1 tournoi de plus a été ouvert.

Le nombre d'inscriptions est assez stable avec le même nombre de joueurs différents inscrits.

Le nombre de listes d'attente a légèrement augmenté.

Le nombre d'inscrits par créneaux est assez homogène avec environ 30 personnes par créneaux.

Le nombre de tournois moyens réalisés par compétiteur par créneau est d'environ 4 et est assez homogène d'un créneau à l'autre.

Sur les tournois sélectionnés, il y a toujours eu plus de 10 personnes par tournoi et nous avons eu 3 tournois avec plus de 50 joueurs.

Les compétiteurs qui ont fait des compétitions cette saison en ont fait plus.



VILLEURBAD

Badminton Club Villeurbannais

Présentation Pôle jeunes : Marion GREVET et Jérémy BROCHET (20h23)

La répartition est de $\frac{2}{3}$ garçon, $\frac{1}{3}$ filles.

La répartition est homogène chez les U13 et U19 mais pas du tout chez les jeunes +

38 inscriptions sur les tournois du comité

Présentation du planning hebdomadaire actuel : Jeunes + : 2 entraînement par semaine

U 13 / U 19 : 1 entraînement par semaine

Merci aux encadrants Marion, Geoffrey, Maxime et à Milo qui a fait son stage de Staps et merci aux parents bénévoles qui ont pu aider à l'encadrement des jeunes.

Les évolutions à venir :

Entraînement des jeunes + du mardi décalé en parallèle des créneaux des U13

Nouveau format des Jeunes +, on va limiter les Jeunes + à 12 personnes.

Tous les jeunes seront inscrits soit en U13 soit en U19.

Jusqu'à fin septembre on sera dans une phase de sélection des Jeunes + sur plusieurs critères : Niveau/investissement/disponibilité jusqu'à la fin de la saison.

Maxime encadrera les U13 en parallèle de Marion avec les Jeunes+

On ouvrira moins de places pour les U13 cette année.

Évolution des tarifs similaires aux autres créneaux du club : 105€ pour tous les jeunes + 75€ à régler en plus pour accéder au créneau Jeunes+.

Si on s'aligne par rapport aux autres clubs on serait encore plus chère, ce n'est pas notre volonté.

Q : Est-ce que le club pourrait prendre en charge les 75€ supplémentaires si les familles n'ont pas les moyens

R : Non mais cela permet aux familles de payer en 2 fois (Les 75€ supplémentaires pour les Jeunes+ après les sélections).

Q : L'augmentation budgétaire est-elle nécessaire pour les jeunes

R : Oui les jeunes + couteuses avec les dépenses de volants



VILLEURBAD

Badminton Club Villeurbannais

Présentation sport féminin : Robin VICTORINO (20h34)

L'objectif de la commission est de développer la pratique féminine au sein du club.

Aujourd'hui il y a à peine plus de 30% de femmes au club, légèrement au-dessous de la moyenne.

Cette saison on a organisé un tournoi en soirée 100% féminin avec pour but de financer un stage de perfectionnement 100% féminin sous la forme de 2 journées différentes.

Ce qu'on aimerait faire dans les prochaines années : poursuivre le tournoi féminin et multiplier les stages.

On souhaiterait remettre en place le système d'invitation pour une soirée de partenaire féminine.

Obtenir le label "Elle au Bad".

Essayer de diffuser de l'information utile aux joueuses.

On aimerait que quelqu'un reprenne la commission et notamment que des femmes l'intègrent : Ne pas hésiter à nous solliciter.

Présentation Ecobad : Caroline LAMBERT (20h39)

Le but est que notre sport soit un peu plus propre.

Nous avons poursuivi le recyclage des volants plumes et hybrides ainsi que les volants plastiques et capuchons. Ce recyclage sert à la société Compoplumes.

Nous avons recyclé 55 kg de volants l'année dernière et 5 kg de volants plastiques et capuchons.

Dans chaque gymnase nous avons un carton Compoplume qui permet aux licenciés de recycler.

L'année prochaine les cartons deviendront des sacs textiles.

Sur les événements nous avons favorisé les lots bios et locaux et des produits à la buvette bios et faits maison.

Nous avons incité à venir sur les événements en transport ou en covoiturage. Cette année nous avons eu 31 personnes qui ont utilisé le "Covoitribu".

Sur les derniers entraînements nous avons essayé de mettre en place des volants hybrides sur les compétiteurs pour avoir des volants plus durables.

Q : "Covoitribu" c'est quoi ?

R : C'est un site sur lequel on peut proposer un covoiturage pour des événements.



VILLEURBAD

Badminton Club Villeurbannais

Retour sondage : Caroline LAMBERT (20h47)

174 réponses avec des représentants de tous les créneaux proposés au BCVIL69 y compris les jeunes.

Les créneaux non encadrés:

Les rotations sur les terrains semblent fluides avec peu d'attente.

43 réponses sur 61 concernant ces créneaux mettent en avant une assiduité chaque semaine ou presque.

L'absentéisme est expliqué majoritairement par les contraintes professionnelles.

Des problématiques avec le matériel (filets/poteaux/mousquetons) sont mises en avant sur le créneau loisirs du jeudi.

Des difficultés semblent se manifester en début de saison pour l'intégration des nouveaux joueurs au sein des créneaux loisirs.

Les créneaux encadrés:

90 réponses sur 113 concernant ces créneaux mettent en avant une assiduité chaque semaine ou presque.

L'absentéisme est en partie expliqué par les blessures, les contraintes professionnelles et également par des entraînements qui ne correspondent pas aux attentes des joueurs. Pour les créneaux C1-C2-C3, ce qui ressort c'est un manque de retours aux joueurs sur les aspects techniques et tactiques. Une amélioration a été notée au cours de l'année par beaucoup sur les entraînements C1-C2 concernant le physique qui a été adapté au bad : shadows, travail de reprise d'appuis. Beaucoup souhaiteraient une diminution des tests physiques.

Les sessions jeux/apéros avant les vacances sont fortement appréciés.

47 personnes sont intéressées par les interclubs et candidatent pour les sélections à venir.

La communication

Pas de débat! La communication peut et doit être améliorée. L'annonce des événements du club doit être faite plus en amont et les informations concernant la disponibilité des gymnases et les interclubs doivent être davantage véhiculées.

Les adhérents souhaitent pouvoir se fier au site internet pour s'informer en plus des réseaux sociaux.



VILLEURBAD

Badminton Club Villeurbannais

Adhésions:

L'adhésion en ligne semble être aisée pour la majorité des adhérents ayant répondu au questionnaire. Peu connaissent le prix de leur licence fédérale (obligatoire pour jouer dans un club affilié FFBad)

Les évènements:

120 adhérents sur 174 qui ont répondu au questionnaire sont venus au moins à l'un des barbecues du club et 74 sont venus à la galette des rois et des reines.

Le mélange des créneaux semble être apprécié par la majorité des adhérents ayant répondu.

(Les évènements club sont fait pour avoir des moments de convivialité entre les loisirs et les compétiteurs. La valeur du club que nous essayons de véhiculer est la convivialité et le partage d'un même sport tous ensemble. On ne prive personne de jouer sur les terrains à ces événements, donc si vous avez envie de jouer au bad venez.)

Une difficulté d'accessibilité aux compétiteurs par les adhérents est tout de même revenue plusieurs fois dans le questionnaire. (Gardons les pieds sur terre malgré notre niveau)

Q : Absentéisme : est-ce que c'est normal ou c'est en décalage ?

R : Ce qui est dit sur le questionnaire, on tente de l'adapter et de l'ajuster avec les entraîneurs. Il est difficile de proposer des horaires différents car c'est la mairie qui nous offre des créneaux..

Q : Pourquoi le créneau C3 a tant baissé en fréquentation ?

R : Nous savons que le créneau C3 doit être redéfini et nous réfléchissons à mettre des choses en place pour les prochaines années.

Q : En ce qui concerne les horaires des créneaux C1/C2 qu'est ce qu'il en est ?

R : L'alternance est conservée une semaine sur 2 pour les C1/C2

Interclubs : Caroline LAMBERT et Milo ALDROVANDI (20h59)

Cette année il y avait 6 équipes réparties de la manière suivante :

Vétéran (D1), R2, R3, D3, D4 (2 équipes).

Présentation des résultats des équipes :

Maintien pour toutes les équipes exceptés :



VILLEURBAD

Badminton Club Villeurbannais

La R2 qui monte en R1, la D3 qui monte en D2 et la D4 qui monte en D3.

Au niveau de la commission le but était de favoriser la communication et d'avoir un visu de ce qu'il se passe au niveau des interclubs et le retransmettre.

Les rôles du bureau sont : Inscrire les équipes, gestion matériel, validation des équipes et harmonisation des équipes.

Les rôles des capitaines sont : Composition des équipes, gestion des rencontres, soutien des joueurs et joueuses et compte-rendus auprès de la commission.

Merci aux capitaines de cette année.

Pour l'année prochaine :

On aura une nouvelle équipe l'année prochaine grâce aux montées (Cela dépendra du nombre d'inscriptions féminines).

Meilleure communication en début de saison pour la sélection. Les interclubs se font en fonction des équipes et non des joueurs. Les critères sont : le classement FFbad, le niveau observé ainsi que leur implication dans le club.

Pour les personnes intéressées, il faudra bien surveiller les mails cet été. Si des décisions ne sont pas comprises, il est important de venir demander des explications à la commission.

Q : Pour la désignation des capitaines, comment ça se passe ?

R : Aujourd'hui on n'a pas vraiment le choix, nous avons identifié les quelques volontaires via le questionnaire.

Q : Est-ce qu'on est sûr que les capitaines ont le bon niveau pour l'équipe ?

R : Aujourd'hui ça semble être le cas mais le capitaine n'est pas bloqué dans une équipe et peut être changé en cours de saison.



VILLEURBAD

Badminton Club Villeurbannais

Vote du choix des volants (RSL1 à 27€ ou RSL3 à 21€) (21h15) :

On décide de vendre 1 seul type de volant.

Les volants d'entraînement sont choisis par le bureau.

Le vote concerne uniquement les volants mis à la vente.

Vote pour RSL1 : 15

Vote pour RSL3 : 27

Abstention : 10

Le volants RSL3 à 21€ est adoptés en tant que volant mis à la vente.

Présentation du bureau pour l'année prochaine : Titouan et Eliott (21h20)

Secrétaire : départ de Jeanne remplacé par Romain

Pratique féminine : Robin part et Annael le remplace

Trésorier : Noémie et Thomas en adjoint

Communication : Chloé rejoint l'équipe

Pôle jeune : Thibault intègre le pôle jeune à la place de Chloé

Composition du futur bureau :

- Présidente / Adjoint : Marion GREVET / Annaël LECORRE-BONNET
- Secrétaire : Romain BONNET
- Trésorier / Adjointe : Noémie GRANDJEAN / Thomas BELFER
- Commission Jeunes : Jérémy BROCHET, Thibault GRATALOUP
- Commission IC : Milo ALDROVANDI
- Commission Inscriptions tournois : Léo BARBIER
- Commission Pratique féminine : Annael LECORRE-BONNET
- Commission Ecobad : Caroline LAMBERT
- Autre(s) membre(s) : Eva DURIEZ

Vote du nouveau bureau : Vote Contre : 0 Abstention 0.



VILLEURBAD

Badminton Club Villeurbannais

La composition du nouveau bureau est adopté

Q : Comment ont été les relations avec la mairie cette année et a-t-elle de nouvelles attentes ?

R : Globalement les relations ont été bonnes avec la mairie, le but est de discuter avec la mairie du projet à 5 ans.

Q : Est-ce qu'il y a un projet de fusion des 2 clubs Villeurbannais (Avec le GSL) ?

R : Pas de changement annoncé, le GSL garde ses créneaux dans leur gymnase. Le président du GSL demande de l'aide pour échanger avec la mairie. La mairie ne demande pas de fusion

Nous remercions les membres du bureau sortant Jeanne et Robin pour leur investissement.

Clôture de la séance, 21h27

Marion GREVET, Président